

Gemeindeverwaltung Insul



Gemeindeverwaltung Insul – 53520 Insul/Ahr

An alle Haushalte

Der Ortsbürgermeister
Ewald Neiß
Hauptstrasse 1
Tel. 02695-402
Mail: ewald.neiss@insul.de

Neujahrsgrüße von Ortsbürgermeister Ewald Neiß 2017

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

im Namen der Ortsgemeinde Insul übermittle ich Ihnen Allen, herzliche Grüße zum bevorstehenden Jahr 2017!

In 2016 wurde erstmals ein Grünschnittsammelbehälter in unserer Gemeinde aufgestellt. Bereits nach den ersten Monaten galt es festzuhalten, dass dies eine lohnende Maßnahme war. Der Container wird von allen sehr gut angenommen und ist eine wirkliche Bereicherung. Ebenfalls wurden die Planungen am Goldloch weiter fortgesetzt, die Baugenehmigung zur Bergmannshütte liegt inzwischen vor und Anfang 2017 soll diese in Eigenleistung mit vielen Helfern errichtet und der Vorplatz fertig gestellt werden. Ende 2016 erhielten wir seitens der Kreisverwaltung einen Zuschuss für diese Maßnahme in Höhe von rund 4.900.--€ aus der Förderung ländlicher Raum.

Bereits Anfang 2016 wurden die ersten Weichen für ein Neubaugebiet „Auf dem Auel“ gestellt. Alle erforderlichen Maßnahmen hierzu werden aktuell weiter verfolgt um die Umsetzung in 2017 voran zu treiben. Alle Beteiligten arbeiten hier mit Hochdruck an diesem Projekt. Weiterhin werfen große Ereignisse ihre Schatten voraus... **2019 feiern wir 750 Jahre Insul!** Die ersten Planungen laufen auch hier bereits und ein Termin konnte schon gefunden werden. Vom 29. Mai bis 02. Juni 2019 soll es eine „Festwoche“ geben. Im Januar 2017 wird es einen Aufruf zur Bürgerbeteiligung geben. Es wäre schön, wenn sich viele Dorfbewohner hierzu melden würden.

Abschließend danke ich allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern, Vereinen, Gruppen und der Jagdgenossenschaft, für eine sehr gut funktionierende Dorfgemeinschaft und ein friedliches und engagiertes Miteinander, nur so können wir auch zukünftige Aufgaben gemeinsam meistern.

In diesem Sinne wünschen Ihnen der Ortsbürgermeister und die Damen und Herren des Gemeinderates einen guten Start in ein hoffentlich gesundes und erfolgreiches Jahr 2017!

Mit freundlichen Grüßen
Ewald Neiß

Ortsbürgermeister